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4. Robert Langsch und Anne Müller von Dresdner 
Gesellschaft für Verfahrenstechnik und 
Chemieingenieurswesen e.V. wollen ihren Verein als 
Hochschulgruppe anerkennen lassen. Seit 2 Jahre existiert 
der Verein mit derzeit 15 Mitgliedern. Derzeit organisieren sie 
Kontakte zu den Firmen durch Exkursionen, 
Podiumsdiskussionen etc.  Auch die Jahrgänge der 
Studierende zu vernetzen und (Grund-)Studierende im 
Studium unterstützen sind weitere Ziele. Geplante, zukünftige 
Ziele sind Stipendien für Auslandssemester und -praktika zu 
ermöglichen. 50 % der Vereinsmitglieder sind derzeit 
Studenten (sonst Alumni, wissenschaftliche Mitarbeiter). Der 
Vorstand ist mit 100% Studenten besetzt. Eine zukünftige 
Zusammenarbeit mit dem FSR MW ist geplant. Der Antrag 
wurde mit 3/0/0 angenommen. Es wurde zudem darauf 
hingewiesen, dass die Anerkennung nur bis März läuft und das 
es wünschenswert ist mehr Studenten für den Verein zu 
gewinnen.

5. Lydia Wunderlich und Klemens Köhler beantragen 2.000€ 
für die Organisation der Tharanter Gespräche. Der 
Förderausschuss hat schon im Vorfeld beschlossen, den 
Antrag an das Plenum zu verweisen, da der Betrag sehr 
hoch ist. Der studentische Kongress soll vom 11.05 bis 15.05 
stattfinden. 


